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Ata  da  Assembleia  Geral  Ordinária  do  Conselho  Municipal  do  Idoso  –  CMI,
realizada no dia catorze de março de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta
minutos, em segunda chamada, na Casa de Participação Comunitária, situada na
Rua Rei Alberto I número 119, no bairro da Ponta Praia, em Santos/SP, com a
participação dos Conselheiros e Colaboradores para de acordo com o Edital de
Convocação publicado no Diário Oficial da cidade de Santos/SP, no dia nove de
março  de  dois  mil  e  dezessete,  deliberar  a  seguinte  ordem  do  dia:  Item  a)
Apreciação  e  deliberação  da  Ata  da  Assembleia  Geral  Ordinária  de  14  de
fevereiro de 2017;  Item b) Assuntos da diretoria;  Item c) Informe das câmaras;
Item d) Composição da Comissão da Conferência Municipal do Idoso;  Item e)
Assuntos gerais.  O Presidente Sr.  Devanir  Paz cumprimentou a todos e fez a
abertura  dos  trabalhos.  Item  a) Apreciação  e  deliberação  da  Ata  da
Assembleia Geral Ordinária de 14 de fevereiro de 2017 –. A conselheira Flavia
Yara procedeu à leitura da ata e as devidas correções foram feitas. O presidente
solicitou manifestação da plenária quanto a deliberação da ata e os conselheiros
aprovaram com as correções sugeridas, com a única abstenção da conselheira
Edna  Dimas  porque  não  estava  presente  no  momento  da  leitura .  Item  b)
Assuntos  da  diretoria  -  Devanir  chamou  a  atenção  para  uma  pendência
administrativa  da  diretoria,  solicitar  deliberação  da  ata  da  Assembleia  Geral
Extraordinária que ocorreu em janeiro para eleger segundo secretário do  CMI.
Ele fez a leitura desta ata e houve a aprovação por unanimidade. O presidente
informou  que  encaminhou  uma  solicitação  ao  SESC,  por  email,  de  mais
exemplares  dos  livros  sobre  moradia  de  idosos  que  foram  distribuídos  na
assembleia anterior,  mas que ainda não obteve resposta.  A conselheira Flavia
Yara disse que a Sra. Rosangela, que é a responsável, afirmou que iria mandar o
material, e o presidente reforçou a disposição do CMI para a retirada dos livros
caso fosse necessário. A vice-presidente Eliza Montrezol notificou aos presentes o
falecimento  da  conselheira  Cleusa  Ferrinni  Graciotti.  Ela  falou  sobre  a
participação intensa da mesma no CMI e relembrou também a preocupação dela
para com a melhoria da condição de vida dos idosos. O presidente explicou a
presença do fotógrafo Ronaldo, do Diário Oficial  do Município,  na assembleia,
devido ao interesse jornalístico sobre um dos itens da pauta desta AGO que é a
Composição da Comissão da Conferência Municipal do Idoso. Devanir reforçou a
necessidade de organização e produtividade nas assembleias e propõe que para
o item “Assuntos Gerais” da pauta haja uma folha, que seria deixado na mesa,
onde os presentes se inscreveriam e teriam espaço para a fala na ordem da
inscrição. Todos de acordo com esta nova proposta. O presidente lembrou que a
conselheira Flavia Valentino é representante do CMI na Rede Família e com sua
ausência na assembleia não seria possível um retorno sobre a reunião em que
ela participou. A primeira secretária Ana Carolina informou os conselheiros que
justificaram  sua  ausência,  são  eles:  Flavia  Valentino  (SOS  Idosos),  Creusa
(idosos),  Marcia  Novelli  (UNIFESP),  Maria  Aparecida  (Grupo  Lótus),  Carmen
(Residencial Vila Rica), Edison (ANAPI), Cassia (SEDUC) e Ilza (idosos). Item c)
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Informe das câmaras -  O presidente pediu que as câmaras se manifestassem
sobre as solicitações propostas pela Diretoria do CMI. Câmara de Planejamento:
A conselheira  Ana  Carolina  informou  que  é  a  coordenadora  da  Câmara  de
Planejamento  e  a  conselheira  Débora,  a  relatora.  Contou  ainda  que  foi
reelaborado o planejamento com base no proposto pela diretoria e ordenado os
temas de acordo com as prioridades detectadas. Também disse que a ata da
reunião e o novo planejamento estão no livro de atas da Câmara de Planejamento
à disposição dos conselheiros para apreciação e consulta.  E que as reuniões
continuam toda  a  terceira  terça  feira  do  mês  às  9h na Casa  de  Participação
Comunitária. Câmara de Legislação: A conselheira Dra. Telma relatou que ainda
não  definiram o  coordenador  nem o  relator  da  desta  Câmara,  mas  a  ata  da
reunião foi feita e ficou com a conselheira Flavia Valentino que estava ausente.
Também afirmou que as reuniões continuam toda quarta quarta-feira do mês às
8h30 na Casa de Participação Comunitária. A vice-presidente pediu para que ela
explanasse um pouco sobre o que foi realizado e a conselheira afirmou que estão
adequando e atualizando o Regimento Interno de acordo com o Estatuto do Idoso
e  que  como  o  trabalho  é  minucioso  sugeriram  também  que  cada  integrante
continuasse o trabalho de revisão em casa e já trouxessem para a discussão da
Câmara de Legislação com uma análise prévia feita para que a reunião fosse
mais ágil. A conselheira se prontificou a fazer o informe na próxima assembleia.
Câmara  de  Fiscalização:  A conselheira  Maria  Regina  disse  que  ficou  como
coordenadora  da  Câmara  de  Fiscalização,  a  sra.  Mirnamar  como  relatora  e
informou a saída do conselheiro Getulio desta Câmara. Relatou também algumas
dificuldades  encontradas  nos  trabalhos  de  fiscalização  quanto  ao  número  de
pessoas  para  a  execução  das  visitas  e  dificuldades  de  locomoção  de  alguns
conselheiros até as instituições a serem fiscalizadas. Quanto ao uso do carro do
CMI,  o  presidente  propôs  apurar  oficialmente  junto  à  Secretaria  de  Relações
Institucionais e Cidadania qual a antecedência necessária para a solicitação do
carro  e a possibilidade de que os  conselheiros  sejam pegos em casa para a
realização do trabalho de fiscalização. A sra. Maria Regina solicitou a aprovação
para manter o termo de visita que não estava mais sendo usado, o que foi aceito.
Terminado  o  informe  das  câmaras,  o  presidente  lembrou  que  a  Câmara  de
Finanças não tem se reunido, pois está no aguardo da minuta do Edital do FMI.
Ele  contou  que  fez  um  acompanhamento  com  relação  a  este  processo,
constatando  que  o  mesmo  está  no  gabinete  da  Secretaria  de  Relações
Institucionais e Cidadania e acredita que está próximo de receber a devolução no
CMI.  Pediu  que  a  conselheira  Ana  Bianca,  como  coordenadora  de  Políticas
Públicas  do  Idoso,  intercedesse  com  o  objetivo  de  agilizar  o  retorno  deste
processo  ao  CMI.  A  conselheira  Rainisa  se  colocou  a  disposição  para  ser
conselheira  suplente  do  Sr  João  Inocêncio  C.  de  Freitas,  dada  à  vacância
existente no segmento população idosa, e foi eleita por unanimidade, passando a
integrar  a  Câmara  de  Fiscalização.  Item  d) Composição  da  Comissão  da
Conferência Municipal do Idoso - Devanir lembrou que é o ano da realização da
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Conferencia  Municipal  do  Idoso  e  consequentemente  da  necessidade  da
composição de uma comissão. A vice-presidente informou que em abril a temática
para a discussão será divulgada pelo Conselho Nacional do Direito do Idoso, falou
da expectativa da realização em setembro ou outubro, enfatizou a importância da
Conferencia e reforçou pontos como: o trabalho de análise das propostas, locais
para realizar as Pré-Conferências e o grande material existente em arquivo virtual
no CMI. Foi deliberada a composição com os seguintes conselheiros: Ana Kader
(SETUR),  Flavia  Valentino  (SOS  Idosos),  Flavia  Yara  (UNISANTA),  Cristina
Camargo (UNISANTA), Carmen (Residencial Vila Rica), Ana Bianca (COPPI), Ana
Lucia  Pacheco  (SMS),  Mirnamar  (CRP),  Cida  Costa  (Grupo  Lótus),  Rafaela
(Residencial  Aurora),  Junia  (SEAS),  Telma  (OAB)  e  João  Inocêncio  (idosos).
Devanir  pediu  que  fosse  marcada  primeira  reunião  para  análise  do  material
existente sobre as conferências anteriores e ficou definido que será realizada no
dia 04/04/2017 às 9hs na Casa de Participação Comunitária.  Item e) Assuntos
gerais - O conselheiro João falou que encaminhou email para o CMI com os links
das  reportagens  que  causaram  polêmicas  em  assembleias  anteriores.  O
presidente leu o e-mail e propôs que fosse, conforme solicitação do conselheiro,
reencaminhado para todos os conselheiros a fim de não mais suscitar dúvidas
sobre o assunto. O conselheiro também afirmou que o relatório das visitas às
republicas  será  discutido  na  próxima  reunião  da  Câmara  de  Fiscalização.  A
conselheira drª Telma convidou os presentes para mais uma reunião da Comissão
de Direito da Pessoa Idosa que será realizado na sede da OAB no próximo dia 20
as 9h30. Comunicou também que no dia 03 de maio haverá uma palestra sobre a
Previdência no Espaço do Idoso, mas que trará mais informações na próxima
AGO. A sra. Ana Maria se apresentou como cuidadora de pessoas idosas, falou
da  sua  capacitação,  da  sua  vontade  para  contribuir  pela  causa  do  idoso  e
disponibilizou o seu currículo para futuros trabalhos. A conselheira Ana Bianca fez
convites para vários eventos no Espaço do Idoso e se colocou a disposição para
maiores informações por telefone. Informou também sobre parcerias realizadas e
sobre o grande número de pessoas que tem utilizado o Espaço. O presidente
sugeriu  uma  palestra  sobre  o  Uso  adequado  de  medicamentos,  pois  tem
elementos  para  contribuir  para  a  realização  e  pede  que  seja  enviada
antecipadamente a programação dos eventos, por email ao CMI, para que nas
próximas assembleias seja entregue junto com a ata como uma forma de ampliar
a divulgação.  A conselheira  Rainisa falou  que o conselheiro  Claudio  (CET),  a
colocará em contato com algumas pessoas do seu Depto.  visto que ela tem uma
proposta sobre os ônibus que não tem ar condicionado para que tenha ventilador
de  teto  além do alçapão e  os  que  têm ar  condicionado que tenham selo  de
controle da manutenção feita. Ela fez também a solicitação para que agora como
conselheira possa participar de uma abertura que a Câmara Municipal faz dando
voz para a manifestação das pessoas às segundas feiras, onde ela poderia levar
alguns problemas existentes.   O presidente chama a atenção sobre o uso da
representação como conselheiro do CMI e da importância de sempre trazer as
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problemáticas do idoso para o Conselho para decisões e quanto à manifestação
no Legislativo afirmou que já existe proposta dele de comparecer para falar como
presidente  do  CMI  dos  problemas  pertinentes  aos  idosos.  A vice-presidente
também reforçou a atenção e cuidado em relação a representação do CMI em
qualquer  entidade  e  enfatizou  que  a  viabilidade  da  representação  só  seria
possível  se  uma  assembleia  tivesse  gerado  esse  encaminhamento.  Assim  é
encerrada  a  AGO  às  11h30  e  eu  Ana  Carolina  Tani  Kader,  1ª  secretária,
juntamente com Devanir Paz, presidente, assinamos esta ata.

_________________________                                __________________________

Devanir Paz                                                                     Ana Carolina Tani Kader
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